Der Landanzeiger

Der Landanzeiger 5036 Oberentfelden 062/ 737 90 00 landanzeiger.ch/ Medienart: Print Medientyp: Tages- und Wochenpresse Auflage: 50'104 Erscheinungsweise: wöchentlich



Seite: 27 Fläche: 6'655 mm²

Auftrag: 1081688 Themen-Nr.: 800.003 Referenz: 75372887 Ausschnitt Seite: 1/1

Neuer Leiter für das Stadtmuseum

Marc Griesshammer (40) übernimmt per 1. Dezember mit einem 75-Prozent-Pensum die Sektionsleitung des



Marc Griesshammer

Stadtmuseums Aarau. Der Stadtrat wählte ihn am 28. Oktober.

Marc Griesshammer schloss sein Studium in Geschichte und Medienwissenschaften ab und ist seit 2010 für das

Stadtmuseum, aktuell in der Funktion als Kurator und stellvertretender Leiter, tätig.

Marc Griesshammer ersetzt Karin-Barbara «Kaba» Rössler (59), die das Stadtmuseums 13 Jahre lang führte und nun das Henry-Dunant-Museums in Heiden (AR) leitet.